

Arbeitsblatt zum Thema "Seit wann baut man Hochhäuser?"

kostenloser Download von <https://unterricht.schule>

Aufgabenstellungen:

1. Fülle die Lücken mit den richtigen Wörtern aus!
2. Scanne den QR-Code zur Kontrolle!
3. Schreibe den Text in dein Heft ab!
4. Formuliere die Inhalte des Textes selbst!
Nutze dazu alle Lückewörter!



Schon lange konnten die Menschen hoch bauen. Ein Beispiel aus dem _____ ist das Kolosseum in Rom und ein Beispiel aus dem Mittelalter der Kölner _____. Es gab auch schon Hochhäuser im heutigen Sinne. Aber die meisten Leute wollten keine _____ oder Geschäfte hoch oben. Dazu hätten sie nämlich viele _____ steigen müssen.

Es war auch nicht unbedingt nötig, so hoch zu bauen. Aber in den Jahren nach 1850 gab es immer mehr _____ in den Städten. Es lohnte sich, höher zu bauen, denn dann konnten mehr Menschen auf einem _____ leben.

Wichtig waren außerdem bestimmte Erfindungen. Zum Beispiel entwickelte man damals einen _____, der bei einem Unfall nicht einfach in die Tiefe stürzte. Außerdem lernte man, mit Stahl und _____ eine Art Skelett des Hauses zu errichten. Das Gewicht des Hauses ruhte dann nicht mehr auf der _____, sondern auf dem Skelett im Inneren.

Menschen Grundstück Treppen Dom Beton Altertum Wohnungen
Außenfläche Fahrstuhl

Quellenangabe:

Artikel: Hochhaus (von Ziko van Dijk, Beat Rüst, Michael Schulte u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA <https://klexikon.zum.de/index.php> (<https://klexikon.zum.de/index.php?title=Hochhaus&oldid=77728>)